



Invitan a participar en los talleres y elencos de la Casa de las Artes de la UACH

SEDE PUERTO MONTT. *Oferta considera clases de instrumentos, y la participación en elencos de danza, canto y cuerdas.*

Hasta el próximo viernes 21 de marzo estarán abiertas las inscripciones para las actividades que ofrece la Casa de las Artes, Sede Puerto Montt, de la Universidad Austral de Chile (UACH).

La oferta incluye clases personalizadas y grupales de distintos instrumentos musicales,

la participación en elencos de danza, canto y cuerdas para personas de distintas edades.

Las actividades tienen como propósito ofrecer a la comunidad universitaria y local, espacios para el desarrollo de habilidades musicales y, en términos más generales, para fomentar el aprecio y sensibili-

dad por el arte.

La profesora Aracely Rojas, coordinadora interina de la Casa de las Artes, plantea que estas alternativas son una de las vías centrales de cultivo cultural y vinculación de la Universidad con su entorno, contribuyendo a la consolidación de una ciudadanía crítica y parti-

cipativa, con sentido de identidad y pertenencia.

Florencia Estrella, estudiante de segundo año de Pedagogía en Educación Básica de la UACH, ha participado en el elenco musical del Ballet Folclórico. "Durante el año tuvimos diversas presentaciones, tanto dentro de la región como en la misma Universidad; eso es lo bueno de estos talleres, que siempre existen instancias para mostrar lo que



PUEDEN PARTICIPAR NIÑOS Y ADULTOS DE LA COMUNIDAD LOCAL.

uno prepara con esfuerzo y dedicación", asegura.

Dijo que acceder a estas

oportunidades en algo que la apasiona y es un complemento para sus estudios. 